

6年生と金管バンドクラブの音楽会 12月3日(土)

12月2日(金)3日(土)に6年生と金管バンドクラブの音楽会が開催されました。11月に音楽会を終えた1年生から5年生も、6年生の合唱や合奏を楽しみに待っていました。2日(金)の児童鑑賞日では、最高学年らしく堂々とした演奏を披露し、全校児童から大きな拍手をもらいました。そして、3日(土)の保護者鑑賞日は、保護者の皆様が温かく見守る中、さらに自信をもって、美しい歌声と力強い演奏で会場を盛り上げました。6年生全員が一丸となり、本番直前まで成功させようと繰り返し楽器を練習する姿、指揮を見てそろえようとする強い眼差しから、最高学年としてのプライドを感じました。

校庭で演奏した金管バンドクラブ4、5、6年生の子供たちは、コロナ禍にありながらも、限られた時間と練習環境の中、一人一人が努力をし、力をつけてきました。子供達の姿は、地道に継続することの大切さを感じさせてくれます。1月21日(土)には、金管バンドクラブの5、6年生が北とびあにて行われる「研究演奏会」に出演します。さらに、よい演奏を聴かせてくれることでしょう。

皆、本当によく頑張りました。これまでお子様を励まし、支えてくださった保護者の皆様に、心から感謝申し上げます。
(音楽専科 ■■■■■)



開校を祝う会 12月6日(火)

12月6日に滝野川第二小学校の113周年を祝って、開校を祝う会が行われました。今年は、各委員会が作成した「滝ニクイズ」や21組の応募の中から勝ち抜いた出演者による「盛り上げようコーナー」を行いました。

「滝ニクイズ」では、9つの委員会がそれぞれの委員会に関係するクイズを出しました。各委員会が趣向を凝らして問題を考えてくれました。例えば、給食委員会からは「作るのに時間がかかる給食は何でしょう？」や環境委員会からは「校庭の銀杏の木は、オスですか？メスですか？」などがありました。日頃、目にしているようで考えたこともないような問題が出て、子供たちも楽しんで答えていました。

「盛り上げようコーナー」では、各学年から応募があり、お祝いメッセージとともに、ダンスや歌、マジックやコントなどアイデアいっぱいの出し物を披露しました。オーディションを勝ち抜いた、1-1「ガールズダンス」、2-1「ありのスケートボードのはる」、2-2「滝ラブ」、5-2「5-2ヲタ芸」、6-2「I love 滝ニ 6の2夢に向かって走れ」が当日、祝う会を盛り上げました。

最後は「今日から明日へ」と校歌を歌い、全校一緒になって滝二小の誕生日をお祝いしました。

